

„Klimaschutz im Alltag“ – Kooperationsprojekt zur Umsetzung von „Klimaschutz im Alltag“

Sehr geehrte Damen und Herren,

„Klimaschutz im Alltag“- wieso eigentlich und was genau ist das? Wir leben in einer Welt, die natürliche Ressourcen verschwendet, zu viel konsumiert und wegwirft, statt nachhaltig zu handeln. Dafür ist keine einzelne Person verantwortlich, aber jede:r Einzelne kann den Klima- und Ressourcenschutz in ihren oder seinen Alltag integrieren und mit Leben füllen. Dafür reichen schon kleine Veränderungen aus, wie z.B. beim Einkaufen auf die Herkunft der Lebensmittel zu achten, weniger Plastikverpackungen zu kaufen, kontrolliert zu heizen und zu lüften und wenn möglich auch mal das Auto stehen zu lassen.

Die Leader-Regionen Grafschaft Bentheim, Südliches Emsland, Hümmling, Moor ohne Grenzen und Hasetal möchten über ein Kooperationsprojekt das Themenfeld „Klimaschutz im Alltag“ stärker in der Bevölkerung verankern. Dabei ist geplant, mit regionalen Akteuren zusammen zu arbeiten und Synergieeffekte zu erzielen. Um erste Erfahrungen und Berührungspunkte mit den Themen „Klimaschutz im Alltag“ und „Klimaschutz im Allgemeinen“ aus der Bevölkerung und speziell der Vereine/Verbände/Institutionen zu ermitteln, wurde als Start für das Projekt eine Online-Umfrage initiiert, bei der alle interessierten Personen teilnehmen können. Unter dem untenstehenden QR-Code und/oder Link gelangen Sie zu der Online-Umfrage:



<https://www.umfrageonline.com/s/KlimaschutzImAlltag>

Wir freuen uns darauf, mit Ihnen zusammen zu arbeiten. Für Rückfragen können Sie sich telefonisch unter 0591 96 49 43 -30 oder per E-Mail an neufeldt@pro-t-in.de bei Olga Neufeldt von der pro-t-in GmbH melden. Die pro-t-in GmbH unterstützt die Regionalmanagements bei der Durchführung dieses Projektes.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Regionalmanagements und die pro-t-in GmbH

Gefördert durch:

